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ATA – REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA - 10/2019 

 

Data e horário: 19 de novembro de 2019, das 9h às 12h. 

Local: Secretaria Municipal de Turismo, Maragogi – AL. 

Pauta:  

- Limpeza Pública (Sindicato de hotéis e Rota Verde) 

- Ambulantes (CCCVB, Sindicato de hotéis, Sindicato de guias) 

- Barracas Fixas (CCCVB, Sindicato de hotéis, Sindicato de guias) 

- Iluminação Pública (CCCVB, Sindicato de hotéis, Sindicato de guias) 

- Abastecimento de água (CCCVB, Sindicato de hotéis, Sindicato de guias) 

- Segurança Pública (CCCVB, Sindicato de hotéis, Sindicato de guias) 

 

Relatoria: Maria Roberta Gomes de Carvalho 

Lista de conselheiros e convidados presentes em anexo. 

 

ABERTURA: 

 

1.A presidente Thereza Dantas inicia a 10º Reunião extraordinária desejando as boas-vindas a 

todos os presentes. Comunica a nossa última reunião do ano acontecerá no dia 12 de dezembro na 

Coopeagro, pois aproveitaremos o momento para realizar o lançamento do nosso Guia Turístico que 

contendo os atrativos turísticos e dados turísticos.  

 

LIMPEZA PÚBLICA/ AMBULANTES/ BARRACAS FIXAS 

 

2.O conselheiro Bruno informa a todos que infelizmente o conselheiro Diego (que propôs as 

pautas) não poderá comparecer devido problemas pessoais, mas informa que estes temas surgiram 

do Comitê de empresários de Barra Grande, pois eles querem saber se existe um plano estratégico 

para essas temáticas. A presidente sugere que, irá realizar uma reunião com cada secretário 

responsável pelo tema citado na pauta e pedir para cada secretário responsável responder 

formalmente aos membros do Comtur os planejamentos estratégicos de cada tema da pauta. E 

como existem alguns temas relacionados ao Estado, a conselheira Anne sugere que o secretário de 
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Turismo do Estado, Rafael Brito ou algum representante participe da próxima reunião ordinária do 

Comtur, no dia 12 de dezembro de 2019 para dar algum posicionamento. A presidente informa 

que irá fazer um ofício com o convite ao secretário Rafael Brito. O convidado Laerte (guia) 

comenta sobre a problemática do lixo gerado pelos ônibus excursionistas. A conselheira Anne 

sugere que o Conselho peça para as secretarias responsáveis a criação de um disk limpeza e disk 

infraestrutura para dar suporte às problemáticas. O conselheiro Marcelo comunica que o lixo em 

Antunes está bem aparente e que as barracas estão se espalhando e chegando até Burgalhau, e 

que os ônibus excursionistas atrapalham muito, pois passam pedestres e buggys na mesma via e 

que no final da tarde muitos estão bêbados e que o medo é que aconteça algum acidente 

necessitando de um ordenamento em áreas de pedestres e buggys. O conselheiro Bruno comenta 

que todos elogiam a limpeza, mas que o problema é que na alta estação aumenta-se o número de 

visitantes, e como no domingo não se faz limpeza acaba gerando muito lixo para ser recolhido 

apenas na segunda, salientando que no dia de domingo poderia acontecer essa limpeza pelo menos 

nos locas de mais fluxos, como: Antunes, Barra Grande, Ponta de Mangue, entre outros. A 

presidente informa que tentará realizar uma reunião conjunta entre Meio Ambiente, Planejamento 

e Infraestrutura juntos para tentar buscar melhorias para essas problemáticas. O convidado 

Laerte informa que seria interessante lixeiras, pois ele observa muito lixo no chão. O conselheiro 

Bruno disse que se ajustou com a quantidade de excursionistas que chegaram em Barra Grande, e 

que não é contra os mesmos, mas que eles estejam organizados e não façam bagunça no local. O 

conselheiro Bruno comenta que o grande problema dos ambulantes e barracas é que não existe 

fiscalização. A presidente informa que necessita além de fiscalização das estruturas também da 

fiscalização sanitária, e que é importante ver a Lei. A presidente informa que é um compromisso 

de a Secretaria de Turismo iniciar a cobrança dos responsáveis sobre essas problemáticas da alta 

estação, e que existem a necessidade dos conselheiros cobrarem a Secretaria, pois existem muitas 

demandas e se não existir a cobrança acabamos realizando outras prioridades, mas com a cobrança, 

nós iremos cobrar aos órgãos sobre as problemáticas. O convidado Laerte informa que o problema 

de Maragogi é que a cidade não possui mais estrutura física para receber tantas pessoas, e que a 

Secretaria Responsável pelos ambulantes e barracas poderia solicitar documentações mais 

exigentes, igual a SMTT, que exige até antecedentes criminais e várias certidões. A presidente 

informa que a missão do Comtur será cobrança insistente. 

 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA 

 

3.O conselheiro Bruno informa que foi ele que sugeriu a pauta da iluminação devido ao aumento 
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dos empreendimentos em barra Grande houve uma problemática na energia elétrica com quedas e 

falta de energia. E que deve existir uma melhoria nessa redistribuição pela equatorial. A presidente 

informa que existem muitos empreendimentos fantasmas. E que será feito um ofício para saber 

quais as ações para alta temporada para o Litoral Norte. A conselheira Ana informa a importância 

de se fazer um ofício e também ter uma reunião com a presidente e conselheiros do Comtur. A 

presidente informa que fará o ofício para gerar uma evidência, mas que irá tentar marcar a reunião 

e que irá informar no grupo a data para que os conselheiros participem. 

 

ABASTECIMENTO DE ÁGUA 

 

4.O conselheiro Bruno informa das problemáticas referentes a água, como falta, cobranças, entre 

outras. A presidente informa que irá cobrar da CASAL e também do SAAE. 

 

SEGURANÇA PÚBLICA 

 

5.A presidente informa que irá fazer o ofício aos órgãos responsáveis. O convidado Laerte fala 

da importância da presença do BPRV, pois ele é início que pode multar principalmente os ônibus 

excursionistas e cobrar a questão do Cadastur, inclusive multar questões de lixo jogados na via 

pública estadual, entre outras coisas. Existe a Lei, mas o BPRV precisa estar presente. A presidente 

informa que o ofício da segurança pública deve ser enviado primeiramente para Secretaria de 

Turismo, e eles irão tomar as providências necessárias. 

 

ENCERRAMENTO: 

 

6.A presidente agradece a presença de todos e informa que a próxima reunião ordinária será no 

dia 12 de dezembro de 2019. Informa que os ofícios serão enviados através do COMTUR e 

Secretaria de Turismo, e também comenta que o Guia Turístico, documentos do Comtur, o Plano 

Municipal do Turismo será publicado no site institucional do Comtur, e que o link será repassado 

para o grupo do WhatsApp do Comtur. 

 

ENCAMINHAMENTOS: 

 

-Ofícios para cada órgão responsável pelas pautas debatidas. Os ofícios serão enviados em nome 

da Secretaria de Turismo e Conselho Municipal de Turismo. 
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Maragogi, 19 novembro de 2019. 

 

Assento Setor Entidade Representante Assinatura 

01 

  

Administração 

pública 

Sec. Turismo (Titular) Thereza Christina Luz 

Dantas 

  

Administração 

pública 
Sec. Turismo (Suplente) Maria Roberta Gomes 

de Carvalho 
  

02 Administração 

pública 

Sec. Infraestrutura (Titular) Emanoel de Oliveira 

Estelita 

___________ 

Administração 

pública 

Sec. Infraestrutura (Suplente) Lucas do Nascimento 

Tavares 

___________ 

03 Administração 

pública 
Sec. Planejamento (Titular) Thomaz Albuquerque 

Lira 
__________ 

Administração 

pública 

Sec. Planejamento (Suplente) Isa Marques Mariza 

Barros Ataíde 

  

04 Administração 

pública 

Sec. Meio Ambiente (Titular) José Gabriel Monteiro 

Vasconcelos 

___________ 

 

Administração 

pública 

Sec. Meio Ambiente (Suplente) Hévine Rhavana C. Da 

Silva 

___________ 

05 Administração 

pública 
Sec. Cultura (Titular) José Carlos Vanderlei 

da Silva 
 

Administração 

pública 

Sec. Cultura (Suplente) Jhonny Clécio de Lira 

Melo 

  

___________ 

06 Instituição de 

ensino e 

pesquisa 

IFAL Campus Maragogi 

(Titular) 

Sandra Maria Patriota 

Ferraz 

 

___________ 

Instituição de 

ensino e 

pesquisa 

IFAL Campus (Suplente) Anne Francialy da 

Costa Araújo 
 

 

07 

  

Sociedade civil 

organizada 

Costa dos Corais Convention & 
Visitors Bureau – CCCVB 

(Titular) 

Luiz Claudio Gonçalves 

de Melo 

  

___________ 

Sociedade civil 

organizada 

Costa dos Corais Convention & 
Visitors Bureau – CCCVB 

(Suplente) 

 
Ana Maria Carvalho 

  

08   

Sociedade civil 

organizada 

Sindicato Empresarial de 

Hospedagem e Alimentação de 

Alagoas - SINDHAL (Titular) 

Carlos Antônio 

Nogueira Gatto 

  

       __________ 
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Sociedade civil 

organizada 

Sindicato Empresarial de 

Hospedagem e Alimentação de 

Alagoas - SINDHAL (Suplente) 

Anderson Diego Araújo 

Vasconcelos 
  

___________ 

09 Sociedade civil 

organizada 

Associação de Bugueiros 
Turismo Rota Verde/ Maragogi 

Alagoas (Titular) 

Marcelo Juliano Coelho 

de Lima 

  

Sociedade civil 

organizada 

Associação de Bugueiros 

Turismo Rota Verde/ Maragogi 

Alagoas (Suplente) 

Jean Carlos Neri de 

Arruda 

 

___________ 

10 Sociedade civil 

organizada 

Sindicato dos Guias de 

Turismo do Estado de Alagoas 

– SINGTUR (Titular) 

Jailson Cabral de 
Santana 

 

___________ 

Sociedade civil 

organizada 

Sindicato dos Guias de 

Turismo do Estado de Alagoas 

– SINGTUR (Suplente) 

Bruno Jullierme Araújo 
Vasconcelos 

  

11 Sociedade civil 

organizada 

Associação dos Proprietários 
de Catamarãs de Maragogi – 

APCM (Titular) 

Farid Aoun Daher  

___________ 

Sociedade civil 

organizada 

Associação dos Operadores de 

Mergulho de Maragogi – 

AOMM (Suplente) 

Ricardo Francisco de 

Almeida 

 

___________ 

12 Sociedade civil 

organizada 

Associação dos Operadores de 

Mergulho de Maragogi – 

AOMM (Titular) 

Paulo Fernando da 

Fonseca C. Flórido 

Filho 

  

__________ 

Sociedade civil 

organizada 

Associação dos Operadores de 

Mergulho de Maragogi – 

AOMM (Suplente) 

Wanderson Ribeiro de 

Franca Luna 
 

___________ 
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